

Faites la connaissance de Thomas

Membre du conseil d'administration de l'ACPD



Thomas Dornoy

Gestionnaire de comptes dans le domaine des sciences de la vie

Pourquoi vous êtes-vous engagé dans l'ACPD?

Je me suis engagé auprès de l'ACPD pour aider les personnes souffrant d'affections cutanées à mieux vivre leur vie et à se sentir mieux dans leur peau. J'ai eu une affection cutanée mineure à l'âge de 10 ans et, à cause de la façon dont elle était perçue par mon entourage, j'ai dû arrêter de pratiquer mon sport favori, la natation. Je me souviens que j'étais assez nageur et que j'étais triste d'apprendre que je devais arrêter. Je me suis

donc joint à l'ACPD pour soutenir et encourager d'autres personnes à continuer à vivre leur vie pleinement, sans se soucier de l'état de leur peau et des commentaires négatifs entendus sur leur chemin.

Quels sont, selon vous, les résultats de votre engagement?

En tant que membre actif de l'ACPD, j'espère avoir contribué à l'organisation du bon fonctionnement du Comité des membres affiliés et avoir ainsi établi des relations durables entre l'ACPD et d'autres organismes de soutien aux patientes et patients.

Pourquoi aimez-vous faire du bénévolat pour l'ACPD?

En faisant du bénévolat pour l'ACPD, je redonne à la communauté et surtout à celles et ceux qui sont dans le besoin. J'ai reçu beaucoup d'aide et de soutien dans ma vie, et en retour j'aimerais être aussi utile que possible à la communauté.

Votre participation a-t-elle été motivée par un lien personnel avec la communauté des personnes atteintes d'affections] de la peau?

Absolument, j'ai autour de moi des personnes qui souffrent de différentes affections cutanées et je les observe faire face à toutes sortes de situations. C'est également ma propre expérience qui m'a incité à m'engager avec l'ACPD.